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JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
mengadakan pertemuan 
bilateral dengan Gubernur 
Tokyo, Yuriko Koike dalam 
rangkaian acara Konferen-
si Perubahan Iklim ke-28 
(COP 28) di Dubai pada 
Sabtu (2/12).

Pertemuan ini menandai 
keseriusan kedua pemimpin 
kota dalam meningkatkan 
sinergi menghadapi tantang-
an global terkait perubah-
an iklim, khususnya dalam 
kerangka kerja sama sister 
city Jakarta-Tokyo yang telah 
terjalin sejak 1989.

Keduanya membahas 
ber bagai pengalaman dan 
kebijakan yang telah diambil 
untuk mengatasi tantangan 
urban dan perubahan iklim, 
dengan tujuan menciptakan 
solusi inovatif  secara bersa-
ma-sama. Pertemuan ini 
ju ga mencakup pembahasan 
mengenai program kerja sa-
ma lanjutan antara dua kota 
yang dijadwalkan pada 2024.

“Peningkatan inovasi 
so lusi permasalahan urban, 
pe ningkatan kualitas pela-
yanan publik, dan pemba-
ngunan pemerintahan yang 
semakin transparan adalah 
fokus utama Jakarta. Sejalan 
dengan hal tersebut, Jakarta 
terus mengintensifkan kerja 

sama dengan berbagai kota 
global, termasuk Tokyo,” 
kata Pj Gubernur Heru 
da lam siaran pers, Selasa 
(5/12).

Heru juga merasa bang-
ga karena Jakarta dipilih 
se bagai tuan rumah Crisis 
Management Conference 
2024.

“Acara ini akan menjadi 
forum pertukaran pengala-
man terkait kebijakan dan 
praktik penanganan ben-
cana, yang awalnya diinisiasi 
oleh Tokyo. Jakarta merasa 
bangga menjadi tuan rumah 
dan berkomitmen untuk me-
mastikan bahwa konferensi 
internasional ini memberi-
kan dampak positif  bagi 
kota-kota dalam mengatasi 
bencana,” tambah Heru.

Untuk diketahui, kerja 
sama sister city antara Ja-
karta dan Tokyo yang telah 
berlangsung sejak tahun 
1989, melibatkan berbagai 
bidang seperti kunjungan 
delegasi pemerintah, olah-
raga dan kepemudaan, kun-
jungan tenaga teknis, serta 
kunjungan delegasi pelati-
han kejuruan.

Kerja sama terus ber-
kem bang mencakup aspek 
ke budayaan, kepemudaan, 
olahraga, kesehatan, kelesta-
rian lingkungan, dan pe-
ngendalian bencana.   yan

Jakarta dan Tokyo Tingkatkan
Kerja Sama Sister City
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Pemerintah Provinsi DKI Jakarta se-
harusnya mencoba melobi Pusat agar 
mengizinkan penggunaan fasilitas 
tersebut. Sebab, Pemerintah Daerah 
bertanggung jawab memfasilitasi tem-
pat bagi KPU DKI Jakarta. Selain itu, 
penggunaan Wisma Atlet juga untuk 
kepentingan nasional, yakni Pemilihan 
Presiden dan Anggota Legislatif.

diizinkan. Karena ini me-
nyangkut Pemilihan Presiden 
juga. Dengan begitu Peme-
rintah Pusat ikut bertang-
gung jawab,” ujar Inggard di 
Gedung DPRD DKI Jakarta, 
Selasa (5/12).

Menurut Inggard, Peme-
rintah Provinsi DKI Jakarta 
seharusnya mencoba me-
lobi Pusat agar mengizinkan 
penggunaan fasilitas tersebut. 
Sebab, Pemerintah Daerah 
bertanggung jawab memfasili-
tasi tempat bagi KPU DKI 
Jakarta. Selain itu, penggu-
naan Wisma Atlet juga untuk 
kepentingan nasional, yakni 
Pemilihan Presiden dan Ang-
gota Legislatif.

“Kalau ada gedung-ge-
dung yang bisa dipakai, ke-
napa tidak. Buat kepentingan, 
bukan tingkat provinsi saja, 

JAKARTA (IM) - Komisi 
A DPRD DKI Jakarta me-
minta Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) mengajukan izin 
penggunaan Wisma Atlet 
Kemayoran sebagai tempat 
rekapitulasi dan gudang lo-
gistik Pemilu 2024. Wakil 
Ketua Komisi A DPRD DKI, 

Jakarta Inggard Joshua me-
ngatakan, hal ini bisa menjadi 
solusi bagi Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) DKI Jakarta, 
yang belum memiliki tempat 
rekapitulasi dan gudang logis-
tik untuk wilayah Kemayoran.

“Ini seharusnya kan bisa 
diupayakan Wisma Atlet agar 

tapi tingkat kepentingannya 
sudah nasional,” kata Inggard.

Diberitakan sebelumnya, 
KPU DKI Jakarta belum 
me miliki kepastian tempat 
untuk rekapitulasi dan gudang 
logistik Pemilu 2024 di Kema-
yoran, Jakarta Pusat.

Sebab, tempat yang saat 
ini disediakan dianggap tidak 
sesuai dengan kebutuhan 
KPU, baik dari sisi lokasi 
mau pun ukuran bangunan. 
“Iya tempatnya tidak sesuai 
dengan luas yang kami bu-
tuhkan kemudian letaknya 
di lantai 4 tanpa lift,” ujar 
Ketua Divisi Perencanaan dan 
Logistik KPU Provinsi DKI 
Jakarta Nelvia Gustina saat 
dikonfi rmasi, Selasa (5/12).

Menurut Nelvia, tempat 
yang saat ini disediakan oleh 
pemerintah daerah adalah aula 

Kantor Kecamatan Kebayo-
ran, Jakarta Pusat. Pihaknya 
khawatir petugas Pemilu 2024 
kesulitan menjalankan tu-
gasnya, terutama saat peng-
hitungan surat suara dan 
penyimpanan logistik.

 “Jadi aksesnya kurang 
sesuai dengan kebutuhan 
kami, karena perlu tenaga eks-
tra untuk mengangkut logistik 
pemilu dan waktu ke lantai 4,” 
kata Nelvia.

Atas dasar itu, KPU ber-
harap Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta bisa mencari 
lokasi alternatif, untuk dijadi-
kan tempat rekapitulasi dan 
gudang logistik.

“Iya jadi secara singkat 
kurang representatif  (tempat-
nya). Kami berharap dicarikan 
tempat alternatif,” kata Nel-
via.  yan

Wisma Atlet Diminta Jadi
Gudang Logistik Pemilu 2024

20 Warga Depok Terima Sertifi kat Tanah dari Presiden Jokowi di Istana Negara
JAKARTA (IM) - Senin, 

4 Desember 2023, menjadi 
hari yang tak terlupakan bagi 
20 warga Kota Depok. Mer-
eka mendapat kesempatan 
langka untuk bertemu lang-
sung dengan Presiden Joko 
Widodo di Istana Negara. 
Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (BPN) Kota Depok, 
Indra Gunawan, dan jajaran-
nya turut mendampingi warga 
dalam prosesi penyerahan 
sertifi kat tersebut.

Presiden Jokowi meny-
erahkan sebanyak 2.550.800 
sertifi kat tanah secara seren-
tak se-Indonesia, termasuk 
kepada 20 warga Kota Depok. 
Penyerahan ini dilakukan 
secara daring dan luring, dan 
dihadiri oleh Menteri Agraria 
dan Tata Ruang/Kepala BPN, 
Hadi Tjahjanto.

“Kami dari BPN Kota 
Depok juga turut bahagia bisa 
mendampingi 20 warga ke 
Istana Negara untuk menerima 
sertifi kat dari Presiden Jokowi. 
Kegembiraan warga sangat 
terasa dari pintu masuk sampai 
tempat duduk di tempat yang 
telah disediakan,” ujar Indra 
Gunawan kepada wartawan.

Data Penerima Sertifi kat:
1. Abdul Rahman HMS (RT. 
05, RW.02 Pasir Putih)
2. Muammar (RT. 02, RW 08 
Pasir Putih)
3. Mayanti  (RT. 04, RW. 08 
Rangkapanjaya Baru)
4. Hj. Tri Nanik Sudiawati, 
S.Pd.  (RT.005, RW. 08 Rang-
kapanjaya Baru)
5. Dian Puspita Sari  (RT. 005, 
RW. 08 Rangkapanjaya Baru)
6. Amir mahmud  (RT. 01, 
RW. 03 Jatimulya)
7. Maesaroh  (RT. 01, RW. 03 
Jatimulya)
8. Juriyah  (RT. 01, Rw. 03 
Jatimulya)
9. Nisan  (RT. 06, Rw 05 
Cilodong)
10. Juriah  (RT. 06, RW 05 
Cilodong)
11. Rusmini (RT. 06, RW 05 
Cilodong)
12. Arif  Arfan (RT 03, RW 02 

Kalimulya)
13. M. Sarbinih  (RT 06, RW 
08 Kalimulya)
14. Afian Agung Priyanto  
(RT 06, RW08 Kalimulya)
15. Idris (RT.03 Rw.06 Ka-
libaru)
16.  Dewi Pratama Wati 
(RT.03, RW.06 Kalibaru)
17. Mijaya  (RT.02, RW.05 
Kalibaru)
18. Aswandi  (RT. 05, RW. 01 
Sukamaju)
19. Sumadi  (RT. 01, RW. 22 
Sukamaju)
20. Samsuri  (RT. 03, RW. 22 
Sukamaju)

Pertemuan ini, sambung 
Indra, menjadi bukti nyata 
dari komitmen pemerintah 
dalam mempercepat proses 
sertifikasi tanah bagi ma-
syarakat.

Dengan adanya sertifi kat 
tanah, diharapkan masyara-
kat dapat lebih leluasa dalam 
mengelola tanah mereka, 
baik untuk keperluan pribadi 
maupun usaha.

Warga Kota Depok, lanjut 
Indra, memiliki harapan besar 
terhadap proses pengurusan 
sertifi kat tanah. Mereka men-
ginginkan proses yang lebih 
mudah, cepat, dan transparan. 
Hal ini sejalan dengan tujuan 
yang dicanangkan dari Ke-
menterian ATR/BPN untuk 
berstandar dunia. 

Selain itu, layanan ini juga 
diharapkan dapat meningkat-
kan kepastian hukum atas ta-
nah dan memudahkan warga 
dalam mengelola tanah mere-
ka. BPN Kota Depok, akan 
te rus berkomitmen untuk 
te rus berinovasi dan menin-
gkatkan kualitas pelayanan, 
salah satunya menjadikan 

proses pengurusan sertifi kat 
tanah se makin mudah dan 
cepat, se jalan dengan harapan 
warga Kota Depok.

Harapan Presiden Jokowi
Presiden Jokowi juga ber-

harap, dengan adanya ser ti fi  kat 
tanah ini, masyarakat da pat 
lebih mudah dalam meng urus 
berbagai perizinan dan admin-
istrasi terkait tanah mereka.

Selain itu, sertifi kat tanah 
juga dapat dijadikan jaminan 
dalam mengajukan kredit ke 
bank, sehingga dapat mem-
bantu masyarakat dalam 
mengembangkan usahanya.

Meski demikian sambung 
Indra, Presiden Jokowi juga 

mengingatkan agar masyara-
kat menggunakan sertifi kat 
tanah dengan bijak.

“Jangan sampai, karena 
kurangnya pengetahuan, ma-
syarakat malah terjebak dalam 
masalah hukum karena penya-
lahgunaan sertipikat tanah,” 
jelasnya.

Presiden Jokowi juga 
meng apresiasi kerja keras ja-
jaran Kementerian ATR BPN 
yang telah berhasil menye le-
saikan proses sertifi kasi tanah 
bagi masyarakat. Presiden 
berharap, ke de pannya proses 
sertifikasi ta nah dapat terus 
dipercepat, se hingga lebih ban-
yak lagi ma syarakat yang dapat 
merasakan manfaatnya.  ber

JAKARTA (IM) - Se-
orang pe la ja r  seko lah 
m enengah pertama (SMP) di 
Tanjung Priok, Jakarta Uta-
ra, terborgol ketika sedang 
bermain polisi-polisian ber-
sama rekannya di sekolah, 
Selasa (5/12) pagi. Petugas 
pemadam kebakaran (dam-
kar) membantu untuk mem-
buka borgol yang mengunci 
tangan pelajar tersebut.

Diketahui, pelajar yang 
terborgol tersebut berperan 
sebagai maling, sedangkan 
rekannya yang memborgol 
berperan sebagai polisi.

“Anak itu sedang ber-
main polisi-polisian dan 
yang terborgol berperan 
se bagai maling,” kata Kepala 
Regu Penyelamat Damkar 
Tanjung Priok, Tejo Sumilir.

Namun, keadaan senang 
tiba-tiba berubah menjadi 

panik. Saat kedua tangan 
yang sudah terborgol tidak 
bisa terlepas karena tidak 
memiliki kunci.

“Guru yang mengeta-
hui langsung menghubungi 
Damkar untuk meminta 
ban tuan penanganan,” tam-
bah Tejo.

Tiga personel dari Suku 
Dinas Penanggulangan Pe-
madam Kebakaran dan Pe-
nyelamatan Jakarta Utara 
Tanjung Priok dikerahkan 
un tuk membuka borgol itu.  

“Proses pengerjaan ku-
rang dari satu menit, meng-
gunakan kunci borgol,” ujar 
Tejo.

Setelah itu, petugas 
mem berikan obat salep oles 
ke pelajar tersebut.

“Karena tangannya ter-
jepit cukup kuat hingga me-
me rah,” pungkas Tejo.  yan

Petugas Damkar Bantu Buka Borgol
Pelajar yang Main Polisi-polisian

PERINGATAN HARI ARMADA RI KE-78 DI JAKARTA
Helikopter TNI AL HS-1311 bermanuver saat peringatan Hari Armada di Komplek Satuan Koarmada I Pondok Dayung, Jakarta, 
Selasa (5/12). Kegiatan untuk memperingati Hari Armada itu bertema Armada RI Membangun Kekuatan Laut Nusantara 
Menuju Indonesia Maju yang menampilkan defi le dan demonstrasi kecakapan prajurit TNI AL.

FOTO/ANTARA

JAKARTA (IM) - Ke-
menterian Perhubungan 
(Kemenhub) melalui Badan 
Pengelola Transportasi Jabo-
detabek (BPTJ) menyatakan 
bahwa perlu penataan di ka-
wasan Stasiun Bojonggede, 
Kabupaten Bogor, agar ke-
macetan yang terjadi saat ini 
dapat dikurangi.

“Diperlukan penataan 
yang baik pada lingkungan 
sekitar kawasan stasiun, 
seperti penataan PKL, pen-
ertiban angkutan yang ber-
henti sembarangan, parkir 
liar, serta pembangunan 
park and ride dan jalan akses 
melalui belakang terminal 
Bojonggede untuk men-
dukung Sistem Satu Arah 
(SSA) yang mana hal ini 
menjadi tanggung jawab dari 
Pemerintah Daerah setem-
pat,” kata Pelaksana Tugas 
Kepala BPTJ, Suharto di 
Jakarta, Selasa (5/12).

Suharto menyampaikan, 
uji coba operasional Sky-
bridge Bojonggede yang 
dimulai hari ini (Selasa, 5 
Desember 2023) bukan be-
rarti kemacetan di kawasan 
Bojonggede, khususnya di 
sekitar Stasiun Bojonggede 
ini otomatis akan hilang. 
Ia mengatakan, dukungan 
masyarakat juga akan men-
jadi faktor penting efektifi -
tas Skybridge Bojonggede 
sebagai fasilitas integrasi 
antarmoda.

Untuk itu, BPTJ juga 
berharap masyarakat dapat 
memanfaatkan Skybridge 
Bojonggede ini dengan baik, 
tidak naik dan turun dari 
angkutan umum ataupun 
ojek daring di pinggir jalan 
sehingga menimbulkan ke-
macetan.

Menurut dia, Skybridge 
Bojonggede merupakan wu-
jud nyata dari upaya Pemer-
intah Pusat dan Pemerintah 
Kabupaten Bogor untuk 

mencari solusi permasala-
han kemacetan dan kesem-
rawutan di sekitar Stasiun 
Bojonggede yang sudah 
sejak lama menjadi perhatian 
bersama.

Adapun uji coba dilaku-
kan dengan menutup pintu 
selatan Stasiun Bojonggede 
yang dilakukan secara ber-
tahap. Tahap pertama pada 
Selasa, 5 Desember 2023 
pintu Selatan tidak akan 
ditutup, namun penumpang 
selalu diinformasikan terkait 
rencana penutupan.

Tahap kedua, Rabu dan 
Kamis (6 dan 7 Desember 
2023) pintu Selatan akan di-
tutup 2 kali. Pertama dilaku-
kan pada jam 09.00 sampai 
dengan jam 11.00 WIB dan 
kedua dilakukan pada jam 
14.00 sampai dengan 16.00 
WIB.

Tahap ketiga, Jum’at, 8 
Desember 2023 pintu Se-
latan akan ditutup sepanjang 
jam operasional stasiun atau 
jam 04.00 s.d. 24.00 WIB.

Dengan pemberlakuan 
tersebut, maka akses dari dan 
menuju Stasiun Bojonggede 
dialihkan melalui pintu hall 
Skybridge yang berada di 
Terminal Bojonggede. Sky-
bridge yang telah selesai 100 
persen dibangun BPTJ ini 
membentang sepanjang 243 
meter dengan lebar 3 meter 
menghubungkan Stasiun 
Bojonggede dan Terminal 
Bojonggede.

Nantinya jembatan lay-
ang ini akan dihibahkan 
kepada Direktorat Jenderal 
Perkeretaapian (DJKA) Ke-
menterian Perhubungan dan 
Pemerintah Daerah Kabu-
paten Bogor.

Adapun untuk peng-
operasian Skybridge Bo-
jonggede akan dilakukan 
oleh Pemerintah Kabupaten 
Bogor bekerja sama dengan 
PT KAI (Persero).  pra

Perlu Penataan Stasiun Bojonggede
untuk Mengurangi Kemacetan
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